

Bundespreis für Chamer "Starthilfe "

BILDUNG Schulprojekt überzeugt Wirtschafts-junioren.

BERLIN/CHAM. Der Bundespreis der Wirtschafts-junioren in der Kategorie Bildung und Wirtschaft ging in diesem Jahr nach Cham. Die Jury kürte damit ein Projekt zum Sieger, bei dem Schüler auf den Start ins Berufsleben vorbereitet werden. Die Schulpartnerschaft der Chamer Wirtschafts-junioren mit der Johann-Brunner-Volksschule war vor vier Jahren ins Leben gerufen worden. "Neben seinem unmittelbaren Nutzen für Jugendliche und für die lokale Wirtschaft hat das Projekt besonders aufgrund seiner Konzeption, seiner Übertragbarkeit und seines Potenzials für die Öffentlichkeitsarbeit überzeugt", hieß es in der offiziellen Begründung der Juroren.

Überregionales Vorbild

Nach Angaben der Chamer Wirtschafts-junioren ist das Starthilfe-Projekt erst vor wenigen Wochen auch auf bayerischer Ebene als Modell-Projekt im Bereich der Zusammenarbeit zwischen Schule und Wirtschaft ausgezeichnet worden. "Dieser Bundespreis ist eine tolle Anerkennung für unser Projekt, für die Arbeit der Coaches und ganz besonders auch für die Schulleitung und die beteiligten Lehrkräfte der Johann-Brunner-Schule", sagte Vorstandssprecher Karl Wutz anlässlich der Preisverleihung. Den Geldpreis wolle man auf jeden Fall in die Weiterentwicklung des Projekts investieren.

Die "Chamer Starthilfe" könne aber auch überregional weiter Schule machen: Einige bayerische Wirtschafts-juniorenkreise hätten sich bereits über das Konzept informiert und möchten ähnliche Partnerschaften mit Hauptschulen ins Leben rufen, hieß es. (mz)